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平成２１年度 住民自治協議会総会を開催しました！

●平成２１年度第一地区住民自治協議会総会は、５月１４日（木）に第一地区公民館で行われました。

会 長 北澤 良洋（西之門町区長）

副会長 高橋 進 （西町南区長） 総務部会長 高森 平二 （往生地区長）

副会長 和田百合子（民生児童委員協議会会長）安全・防災部会長 坂口 容嗣 （狐池区長）

会 計 竹本 次雄（西町上区長） 健康・福祉部会長 矤 上 廣 （旭町区長）

監 事 大塚 健一（栄町区長） 環境部会長 飯島 隆治 （環美連会長）

監 事 小林 光子（白バラ友の会会長） 教育・文化部会長 増田 義雄 （西長野町区長）

【報告事項】

①長野市との協働に関する基本協定の締結

②住民自治協議会の拠点（第一から第五地区

合同事務所）

【議事】

①平成２０年度事業報告・決算

②平成２１年度事業計画（案）・予算（案）
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住民自治協議会新役員
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お願いします

◆上記の内容を協議し、議事については

全て全会一致で承認されました。
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《総務部会》

●必須・選択事務の振分け案作成

●事務局職員の採用と拠点整備

●広報紙発行

２

第一地区住民自治協議会事務局 長野市役所地域振興課内

〒３８０－８５１２ 長野市大字鶴賀緑町１６１３番地

電話：２２４－５０３３ FAX：２２４－７９６４

◆長野市との協働に関する基

本協定を結びました

《安全・防災部会》

●各町防災体制の現状把握

●第一地区統一の防災体制の整備

《健康･福祉部会》

●第一地区の皆さん（年齢・性別を

問わない）が参加できるイベントの

企画考案

《環境部会》

●不法投棄・パトロールの課題解決

●ゴミ有料化の周知

《教育・文化部会》

●里山再発見事業の推進

●人権問題への取り組み

◆資格：地域コミュニティに関心があり、パソコン（ワード・エクセル）のできる方

◆勤務：原則として、月曜日～金曜日の午前１０時から実働４時間以内（詳細は要相談）

◆場所：もんぜんぷら座８階（第一～第五地区合同事務所内）

◆給与：時給７７５円程度 ◆締切日：９月 18 日（金）

◆応募方法：お住まいの区長又は第一地区住民自治協議会事務局

（市役所地域振興課内第一地区担当

電話２２４－５０３３（直通））まで

各部会の活動状況

NTT ソルコ

116 コールセンター

会議室
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【もんぜんぷら座８階】

※お気軽にお

問い合わせく

ださい。

４月２０日若里市民文化ホールで長

野市と市内３０地区の住民自治協議

会の代表者は両者が協働で実施する

事項などを定めた協定を締結しまし

た。
１４４㎡（４３坪）

会議室
８０１

N
長野市から活動拠点の提案を

受け、芹田及び若穂地区住民

自治協議会の活動拠点を視察

する等、第一から第五地区住

民自治協議会の正副会長会議

を重ね決定したものです。

なお、活動拠点レイアウト

の詳細については現在協議中

であり、本年度中に完成する

予定です。
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